
全国知事会会長候補者の推薦結果に関する 

記者発表について（全国知事会） 

 

 梶原前岐阜県知事が本会会長職を辞任したことに伴う新会長の選任を行

うにあたって、会長候補者の推薦が２月１０日正午で締め切られたことか

ら、その結果を選挙管理者である福田栃木県知事から発表いたしました。  

 

概要及び配付資料は、以下のとおりです。  
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全国知事会会長候補者の推薦結果に関する記者発表の概要

日 時：平成 年 月 日 ～17 2 10 12:30 12:50
場 所：都道府県会館 階知事室6
出席者：選挙管理者（栃木県知事）

事務総長

○選挙管理者

栃木県知事の福田でございます。

皆様既にご承知のとおり、去る２月２日、梶原前岐阜県知事が全国知事会

会長職を辞任いたしました。これに伴い、新会長の選任を行う必要が生じた

ところでございます。

そこで、私が翌２月３日、会長の職務代理である澄田島根県知事から「選

挙管理者」として指名を受けましたので、直ちに全国の知事に対し、会長候

補者の推薦をしていただくべく通知したところでございます。その推薦の締

め切りが本日正午まででございましたので、只今からその結果を公表いたし

ます。

届け出順とさせていただきます。

会長候補者、福岡県知事麻生渡。会長候補者、岩手県知事増田寛也。以上

の両名から候補につきましての意思表示がありました。

なお、会長候補者につきましては、先程各都道府県知事に通知したところ

でありますので、申し添えます。

また、この後の日程は、２月１７日（木）１５時３０分からの全国知事会

議の場におきまして、選任のための選挙を行うこととしております。

以上でございます。

【質疑・応答】

○Ａ社

推薦者の名前を公表しているが、推薦者はこれで全てか。これ以外にも推

薦者はいるのか。

○事務総長

推薦者は、麻生知事に対して 人、増田知事に対しては 人である。これ5 8
で全てである。全て、公表に対して同意を得ている。

○Ａ社

選挙に関して、どのような形で投票を行うのか。
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○事務総長

単記無記名の投票用紙に、会長にふさわしい方の名前を書いていただき投

票を行う。

○Ｂ社

正式の届出日はいつになるのか。

○事務総長

両名とも 月 日 麻生知事は午後 時 分 増田知事は午後 時 分2 8 2 4 5 56。 。 。

届出は写しでも可能であるので、写しが出された日が今申し上げたとおり。

正式の原本による届出については、本日までに全て整って提出されている。

○Ｃ社

今後、 人の候補の所信表明というのはあるのか。あるとしたら文書で行2
われるのか。

○選挙管理者

今回の会長選挙は、各方面から大きな注目を浴びており、加えて会長が全

国知事会のみならず地方六団体をもまとめていく立場として、地方自治、地

方分権のために活動していくこと、オープンな議論によって知事会が社会的

な存在感を強めていること等を考えると、あらかじめ二人の候補者から我々

知事と国民に向けて、所見を明らかにすることが必要ではないかと考えて、

事務局に検討を指示したところである。

○事務総長

ただいまの選挙管理者からのご発言のとおり、選挙管理者からの指示を受

けまして、今の趣旨を両推薦受託者（両県知事）にお伝えしている。その結

果によって、必要な所見を記載した文書を作成する準備を現在している。

○Ｄ社

それは公約のようなものを書いたペーパーを作ってもらうということで、

例えば討論会とか、 日の全国知事会議の前に検討しているのか。17

○選挙管理者

討論会の開催については考えていない。二人から、候補者としての考えを

ペーパーにまとめていただきたいというお願いをしている。権力を一手に集

中するような選挙等であれば、討論会等も必要かもしれないが、知事会長は

ボランティアであるので、あえてディベートをやってまで趣意を決する必要

はないと考える。しかし、お二人からそういった申し出があれば、討論会等
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も当然考えなければならないと思う。

○Ｃ社

そうすると、 日の当日も何かしらの挨拶があると考えて良いか。17

○事務総長

今選挙管理者が言ったとおり、両候補者からのお話があればそういう手順

になると思うが、現時点においてはまだそこまで確定していない。

○Ｅ社

代理出席者による代理の投票は認められるのか。全国知事会会長はボラン

ティアということであるが、全国知事会長は無償でやっているのか。

○事務総長

投票は 各県知事一人一票であるが代理人による投票を規則上認めている、 。

知事会長に対して、知事会として報酬その他は一切支給していない。

○Ｄ社

同数の場合はその場でくじ引きのはずであるが、どんなくじをひくのか。

○事務総長

くじの準備はしている。通常、公職の選挙に用いられるくじをそのまま用

いる考えで今進めている。

○Ｄ社

公職の選挙に用いられるくじというのはどんなくじか。

○事務総長

簡単に申し上げると千代田区からお借りしたくじです。

○Ｆ社

所見を記載した文書は、いつぐらいに。

○事務総長

選挙管理者からの指示を受けて、今両県に要請をしているところなので、

その結果を待って作成をするので、 日間休みがあるので出来れば月曜日に3
も準備が出来ればと考えている。まだ、両候補者からそういう要請にお応え

するという返事は来ていない。

○Ｄ社
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所見について、こういうテーマとか設定があるのではなく、立候補にあた

っての所見を書いてくださいという言い方なのか。

○事務総長

いまさら、学歴とか年齢とかは関係ない。

以上



（記者発表資料）

平成１７年２月１０日

会長候補者の推薦結果について

「全国知事会の会長、副会長、理事及び監事の選任に関する規則」第６条の

規定に基づき会長候補者として下記の者の推薦の届出がありました。

記

（ 届 出 順 ）

○ 会長候補者 福岡県知事 麻 生 渡

（推薦者）

(代表) 長 崎 県 知 事 金 子 原二郎

静 岡 県 知 事 石 川 嘉 延

広 島 県 知 事 藤 田 雄 山

大 阪 府 知 事 太 田 房 江

富 山 県 知 事 石 井 隆 一

○ 会長候補者 岩手県知事 増 田 寛 也

（推薦者）

(代表) 宮 城 県 知 事 浅 野 史 郎

青 森 県 知 事 三 村 申 吾

秋 田 県 知 事 寺 田 典 城

福 島 県 知 事 佐 藤 栄佐久

三 重 県 知 事 野 呂 昭 彦

滋 賀 県 知 事 國 松 善 次

京 都 府 知 事 山 田 啓 二

和歌山県 知 事 木 村 良 樹

以上２名

（＊ 推薦者にあっては、本人の同意をもとに公表をするものです ）。

【参考】

１ 投票日(選任日) 平成１７年２月１７日（木）１５時３０分から

２ 会 場 都道府県会館 ３階 特別会議室




